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Unsere Themen in dieser Ausgabe

Ihr Marc Nellen

Editorial

Liebe Leserinnen, liebe Leser,
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Anja Hänel

Autofreie Innenstädte –
ja oder nein?
Warum sich der VCD in Potsdam für eine
autofreie Innenstadt engagiert und in
Strausberg gegen die Sperrung der
Großen Straße kämpft
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Verkehrssicherheit
ist kein Selbstläufer

Detlev Strunk

Grünpfeil für radfahrende
Rechtsabbieger?
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Reinhard Gauerke

Nächster Halt:
Booßen

Initiative für die Reaktivierung des
Haltepunktes vor den Toren Frankfurts
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Karl-Heinz Seiffert

Fahrradparken –
eine Fahrradbremse?
Lösungen für fahrradfreundliche Stellplätze
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Sven Krein

Eine Ampel gegen
Fuß- und Radverkehr
Radfahrer wehrt sich mit VCD-Unterstützung
gegen diskriminierende Ampelschaltung
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Christiane und
Bernd Herzog-Schlagk

Diskussion über die Zahl der
Haltepunkte des RE 2
Soll ein Regionalzug überall halten oder lieber größere Ortschaften
schneller miteinander verbinden? Idealerweise müssten in der
Verkehrsplanung natürlich die Interessen aller Fahrgäste
berücksichtigt werden. Auf dem Weg zu einem umweltschonenden,
flexiblen, teils auf Bestellung funktionierenden Verkehrssystem gehen
die Meinungen über die Zahl der Haltepunkte eines Regionalzugs
auseinander. Die Redaktion erreichte folgende Leserzuschrift:
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Dieter Schuster

Dieter Schuster

Neue Straßenbahnen
12 Millionen Euro für neue Straßenbahnen in
Brandenburg/Havel, Frankfurt und Cottbus
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Detlev Strunk

Potsdamer
Stellplatzsatzung wirkt!
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Betreff: Zeppelinstraße / Potsdam
Ein (gekürzter) E-Mail-Wechsel
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Gerhard Petzholtz

Ausbau des Straßenbahn-
Netzes in Potsdam
Verlängerung der Linie 96 von Viereckremise
bis Campus Jungfernsee
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Yle.fi/uutiset
Nachrichten aus Finnland

Krister Volkmann
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Timm Buchholz
timm.buchholz@vcd-brandenburg.de

Warum uns der Staat mehr
Verbote auferlegen sollte
Ein Kommentar von Timm Buchholz
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Termine

Thema Datenschutz
Aus aktuellem Anlass

Treffen Sie uns
25. August

16. September

17. - 28. September

Zu Fuß zur Schule und
zum Kindergarten

3. -23. September

Stadtradeln in Potsdam

20. Oktober

Alleen-Ernte-Aktion

7. Dezember ab 17 Uhr
Haus der Natur, Potsdam

VCD-Weihnachtsfeier

bis 2. September

Veranstaltungstipp



Kontakt zum VCD Brandenburg e.V.

Als Mitglied erhalten Sie zweimal im Jahr diesen

Mitgliederrundbrief mit Informationen über die

Aktivitäten und Vorhaben des VCD Brandenburg.

An dieser Stelle befindet sich dann der Aufkleber

mit Ihrer Adresse.

Mitglieder erhalten außerdem das VCD-Magazin

fairkehr, das fünf Mal im Jahr erscheint.

Die Deutsche Bahn und
der alternative Geschäftsbericht

Energiesparpotenzial
bei der S-Bahn

Christoph Rudel

Kurzmeldungen vom
VCD Brandenburg

Verkehrsmeldungen
im Radio

Christoph Rudel

Christoph Rudel




